
Acta de la Asamblea de Hortaleza del 6 de julio de 2013. 

Orden del día. 

1. Convocatorias. 

2. Grupos de trabajo. 

3. APM. 

a. Consensuar las labores de Comunicación según el archivo “Comunicación APM”. 

b. Evaluación del procedimiento de funcionamiento y aprobación de acuerdos en la 

APM. 

c. Debate sobre objetivos políticos a corto. 

4. Varios.  

2. Consensos. 

1. Mandar un correo a la asamblea de Vallecas para pedir las reivindicaciones de las 

Mujeres del carbón condicionando nuestro apoyo a estar de acuerdo con estas 

reivindicaciones. 

2. Hacer una lista provisional de las tiendas próximas a cada uno de los miembros de 

la asamblea desde ya para que sea punto de partida al trabajo definitivo que empezará 

en septiembre. 

3. Reunión el jueves 11 de los miembros voluntarios de la asamblea para hacer un 

buzoneo en la zona sobre el cierre de UVI’s y quirófanos en el Hospital Ramón y 

Cajal.   

4. Que  los que asisten a la APM  pidan que los que toman la iniciativa de convocar un 

acto que incluyan su teléfono o email para contactar con ellos.  

5. Llevar la propuesta de Hortaleza de poner visible en la página web de la APM el 

procedimiento para toma de decisiones. 

 

 

 

 



3. Desarrollo de la sesión. 

1. Convocatorias. 

1.1. Encuentro de la APM días 20 y 21 con el objetivo de coordinación de las mareas. 

1.2. Llegada de las mujeres del carbón a Vallecas. Se acuerda mandar un correo a la 

asamblea de Vallecas para pedir las reivindicaciones de las Mujeres de los Mineros 

condicionando nuestro apoyo a estar de acuerdo con estas reivindicaciones. 

2. Información general sobre los grupos de trabajo en los que colabora el 

15 m de Hortaleza. 

2.1. Tiendas amigas. Se informa a una nueva asistente de la asamblea sobre el proyecto 

de “las tiendas amigas” que tiene por objeto conseguir una relación de pequeñas 

tiendas del barrio, a las que se le adjudicará un logotipo para reconocerlas, que se 

comprometen a hacer un pequeño descuentos a los parados y a cambio se las 

anunciará entre los vecinos con el fin de que se las apoye comprando en ellas. No 

podrán formar parte de esta lista de tiendas amigas ni los hipermercados, ni las 

cadenas de tiendas, ni los establecimientos de los chinos por su competencia desleal 

con los horarios. Para dar a conocer este proyecto se contactará con las asociaciones 

de vecinos y otros colectivos ciudadanos y se preparará una mesa informativa. 

Se acuerda hacer una relación provisional de las tiendas próximas a cada uno de los 

miembros de la asamblea para que sea punto de partida al trabajo definitivo que 

empezará en septiembre.  

2.2. Grupo de plenos. Se reúne el segundo miércoles de cada mes. Se piensa que no 

habrá que ir a acompañar a una vecina el próximo miércoles por haber presentado la 

pregunta sólo 9 días antes del pleno y no haberla entregado personalmente en la 

Junta. 

2.3. Se da también una información general sobre la Coordinadora de Educación en el 

barrio, del grupo Yo sí y del grupo de acompañamiento a inmigrantes sin papeles. 

Respecto este grupo, la persona que actuó como acompañante últimamente informó  

que tienen que ir al menos dos personas para poder realizar todos los trámites 

necesarios.  

2.4. Economía. Informa de la campaña que Economía Sol quiere hacer a través de los 

medios desmotando las mentiras que se propagan en estos, mediante textos cortos. 

Un miembro de la asamblea recuerda que todos los textos deben aportar datos y 

fuentes. 

 



 

2.5. Coordinadora de Sanidad. Se anuncia la próxima reunión que se tendrá  el jueves 9 

de julio en Fuencarral  con el fin de hablar con el gerente de la Paz para preguntarle 

por el cierre de quirófanos  y desmantelamiento del hospital así como preparar un 

escrito al defensor del pueblo. 

 

Con el gerente del Hospital Ramón y Cajal ya se tuvo otra reunión no muy 

satisfactoria, y allí también se están suprimiendo camas en la Uvi, quitando personal, 

concentrando quirófanos, desviando pacientes a las clínicas privadas…, además de 

haber pagado 1,5 millones de euros por estas restructuraciones y estando pendiente 

pagar 2,7 millones de euros más  a los conciertos privados. 

Se acuerda una quedada el jueves 11 con los miembros voluntarios de la asamblea 

para hacer un buzoneo en la zona sobre el cierre de UVIs y quirófanos en el Hospital 

Ramón y Cajal.   

3. APM. 

a. Evaluar las labores de comunicación de la APM. 

Se van leyendo todas las preguntas del documento procedente de la APM y se van 

valorando cada una de ellas del 1 al 5. 

 CONSENSUAMOS la propuesta de comisión de comunicación de la APM;  

añadiendo que es importante que los colectivos convocantes, faciliten un contacto.  

  

b. Evaluación sobre el procedimiento de funcionamiento y aprobación de acuerdos en 

la APM. 

Se van leyendo también las preguntas del documento y se van valorando del 1 al 5. 

Hemos contestado la 1ª parte en la próxima asamblea completaremos el cuestionario. 

Se acuerda llevar como propuesta de Hortaleza  poner “más” visible en la página web 

de la APM el procedimiento de toma de decisiones. 

Se acuerda que se comunique al APM que los temas que se consideren urgentes 

tengan un procedimiento de toma de acuerdos que dure menos tiempo. 

 


